
RM Just erläutert seinen Antrag. Es besteht Einvernehmen, dass die Verwaltung 
Vergleichszahlen für ein „Bewegungsbecken“ mit geringerer Wassertemperatur einholen 
wird. 


